

Beschluss (gegen die Stimmen des Oberbürgermeisters, der 3. Bürgermeisterin, der SPD, FDP, ÖDP und von DIE LINKE.):

1. Der Vortrag der Referentin zu „München setzt sich ein für eine Pflegekammer“ wird zur Kenntnis genommen.
2. Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird beauftragt, sich an die zuständigen Stellen des Freistaats Bayern zu wenden, mit der Bitte um erneute Prüfung zur Einrichtung einer Pflegekammer in Bayern.
3. Der Antrag Nr. 14-20 / A 04128 ist damit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.